

Bupati Suardi Saleh Bersama Ketua TP PKK Barru Hasnah Syam Terima Penilai Penghargaan KLA

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 14, 2023 - 14:53



Bupati Barru H. Suardi Saleh, M. Si dan Anggota DPR- RI Komisi IX drg Hj Hasnah Syam Mars juga selaku Ketua Tim Penggerak PKK dan bunda Paud menerima Tim Penilai Penghargaan Kabupaten Layak Anak dari Kementerian Pemberdayaan Perlindungan Anak (PPA)

BARRU- Bupati Barru H. Suardi Saleh, M. Si dan Anggota DPR- RI Komisi IX drg Hj Hasnah Syam Mars juga selaku Ketua Tim Penggerak PKK dan bunda Paud menerima Tim Penilai Penghargaan Kabupaten Layak Anak dari Kementerian Pemberdayaan Perlindungan Anak (PPA) dalam rangka Verifikasi Lapangan Kabupaten Layak Anak (KLA) Tahun 2023, yang bertempat di Ruang Rapat Bupati Barru Lt. 5 Kantor Bupati Barru. Rabu (14/06/2023).

Turut Hadir dalam TIM Kementerian PPA Endang Sri Rejeki, SE, M. IDEA, Ph.D (Ass. Deputi Bidang Pemenuhan Hak Anak Sipil, Informasi dan Partisipasi), serta dari Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk dan KB Prov. Sulawesi Selatan, Hj. Aryani Aruji, SE, MM (Sekdis), Meisy Papayungan, SKM, MSc. PH (Kabid Perlindungan Perempuan dan Perlindungan Anak), dan juga hadir Wakapolres Barru, Panitera Muda Pidana Pengadilan Negeri, Jaksa Fungsional Kejaksaan Negeri, Sekretaris Pengadilan Agama, Kasi Bimas Islam Kemenag dan Para SKPD Kab. Barru.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas kunjungan Tim di Kabupaten Barru dalam rangka Verifikasi Lapangan Kabupaten Layak Anak dan juga memaparkan tentang profil Kabupaten Barru.



"Mendapatkan penghargaan bukan suatu tujuan utama namun sebagai Motivasi bagi kita semua, oleh karena itu kita selalu berharap apa yang kerjakan selalu ada peningkatan" Ujarnya

Sementara sambutan dari Endang Sri Rejeki menyampaikan bahwa Verifikasi lapangan ini dilakukan sebagai pengecekan dan update data pendukung di lapangan dalam rangka penilaian Kabupaten Barru menuju Kabupaten Layak Anak Tahun 2023.

"Tim Penilai akan melakukan kunjungan langsung ke beberapa lokasi dengan didampingi oleh perwakilan Perangkat Daerah sesuai dengan tugas pokok dan fungsi dari masing-masing Perangkat Daerah" ungkapnya

Ia juga menuturkan bahwa Kabupaten Barru telah melalui 2 (dua) tahapan penilaian, yaitu Penilaian Mandiri dan Penilaian Administrasi, hari ini merupakan tahapan selanjutnya untuk dilakukan Verifikasi kunjungan Lapangan

“Hari ini akan dilakukan verifikasi dan penambahan kekurangan data dan dokumen pendukung dalam Penilaian Penghargaan Kabupaten Layak Anak (KLA) Tahun 2023,” jelasnya.

(Humas IKP Barru)